

Oscar Vara trata la historia del pensamiento económico

[Historia del pensamiento económico, debate entre escuelas de pensamiento: Keynes y los austriacos](#), fue el tema del coloquio que ofreció el economista Óscar Vara ofreció a profesores de la [Universidad Francisco Marroquín](#) el 1 de julio de 2009.

Durante el inicio del diálogo, que fue organizado por el [Centro Henry Hazlitt](#), el doctor Vara hizo una exposición metodológica que explicaba el punto de partida que utiliza en el análisis de la historia del pensamiento económico. El académico explicó que todas las teorías económicas que él conoce, a excepción de algunos desarrollos marginales modernos, consideran que la economía es producto de las acciones de las personas. Por lo tanto, su estudio adopta la forma de Teoría de la Acción Humana, en la que una acción es considerada económica si existe una escasez relativa de los medios respecto de los fines. Video del diálogo está disponible [aquí](#).

El economista sostuvo una reunión con el rector Giancarlo Ibargüen S.; y fue entrevistado en [Libertópolis](#), por Jorge Jacobs; y en Radio Infinita por Reny Bake, directora del [Centro de Estudios Económico- Sociales](#). También participó en el coloquio sobre Adam Smith, de la serie Exploraciones sobre la Libertad.

Óscar Vara es licenciado y doctor en Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid, así como profesor asociado de Teoría Económica del Departamento de Análisis I en esa casa de estudios. Escribió *Las Raíces del Pensamiento Económico Moderno*, es coautor de *El Estado y la Teoría Económica: Ideas Prospectivas del Estado en la Economía* y de *El Enigma Económico Ruso: Notas teorías sobre la transición*, y subdirector de la revista *Procesos de Mercado*.

La [obra de Vara](#) fue discutida en el [Seminario de Filosofía](#) del CHH:

Guatemala, 21 de septiembre de 2009